

4. August 2025

Presse-Information

Seite 1 von 2



GVG-Weihnachtsspenden-Aktion – Jetzt Verein vorschlagen! 5.000 Euro für die Region

Hürth. Es ist wieder so weit: Die GVG Rhein-Erft startet ihre diesjährige GVG-Weihnachtsspenden-Aktion. Ob Sportverein, Kulturgruppe, Jugendinitiative oder Naturschutzprojekt – jeder Verein, der sich in der Region engagiert, verdient Unterstützung. Hierfür suchen wir Ihren Lieblingsverein und freuen uns über Vereinsvorschläge bis zum 17. August.

Mitmachen kann jeder, der seinem Verein die Chance auf 500 Euro geben möchte. Wie das geht? Einfach unter www.gvg.de in der Rubrik Weihnachtsspenden-Aktion Vorschlag einreichen.

Unter allen Vorschlägen werden dann jeweils drei Kandidaten aus den zehn Kommunen des Rhein-Erft-Kreises ausgelost, die dann unsere 30 Teilnehmer 2025 sind. Diese stellen wir Anfang Oktober im GVG-EnergieMagazin und auf der GVG-Website vor und dann geht's los mit dem Voting. Hier kann dann jeder für seinen Lieblingsverein abstimmen und mit seiner Stimme dazu beitragen, dass sein Verein zu den zehn glücklichen Gewinnern zählt.

Mit der Weihnachtsspenden-Aktion unterstützt die GVG nun schon seit 2016 Vereine mit starken Ideen, Projekte die

GVG Rhein-Erft GmbH
Max-Planck-Str.11
50354 Hürth
www.gvg.de

Pressekontakt
Petra Schnütgen
✉ presse@gvg.de
☎ 02233 7909-3098



Presse-Information

Seite 2 von 2



Menschen zusammenbringen und Aktionen, die unsere Region nachhaltig stärken.

Zum Unternehmen GVG Rhein-Erft:

Die GVG Rhein-Erft GmbH mit Sitz in Hürth-Hermülheim ist ein kommunal verankertes Unternehmen und der regionale Energieversorger für den Rhein-Erft-Kreis sowie die nördlichen, westlichen und südlichen Stadtgebiete von Köln. Das Unternehmen wurde 1956 gegründet und beschäftigt heute rund 120 Mitarbeitende. Über ein Erdgasnetz von ca. 1.780 km Länge liefert die GVG Rhein-Erft jährlich ca. 1 Milliarde kWh Erdgas für ca. 80.000 Kunden in den Rhein-Erft-Kreis und nach Köln. Unter der Marke „erftpower“ liefert die GVG auch Strom, ausschließlich aus Wasserkraft. Faire Preise sowie ein umfassender, persönlicher Service stehen dabei im Mittelpunkt. Die GVG Rhein-Erft engagiert sich konsequent für den Ausbau erneuerbarer Energieerzeugung und die Erhöhung der Energieeffizienz, um so einen Beitrag zur Erreichung der Klimaschutzziele zu leisten.

